



## Samuel García señala que Morena es el rival y “le vamos a ganar”

“Hoy vengo a decirles que no vengo a prometer nada, ni vengo a ‘bluffear’, ni mucho menos a mentir, vengo a decirles que lo que logramos en dos años en Nuevo León, lo vamos a lograr también en Tamaulipas y en todo México”, señaló Samuel García, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), en su cuarto día de precampaña, ahora en Matamoros, Tamaulipas.

El virtual abanderado del partido naranja se reunió este jueves con empresarios y militantes emecistas a quienes prometió que si gana las elecciones presidenciales del 2024, Tamaulipas tendrá una mejor infraestructura.

“Yo les digo, el rival ya no es ‘el Frente’ (PAN-PRI-PRD), ese ya está ‘frito’. El rival es Morena y le vamos a ganar”, advirtió.

Asimismo, el gobernador de Nuevo León con licencia recordó el trabajo realizado en su gobierno, donde quitó a intermediarios en la compra de medicamentos y la correcta inversión del presupuesto público.

Por su parte, los empresarios del sector de la construcción y agricultura tamaulipecos pidieron mayor inversión en infraestructura para el estado, por lo que Samuel García subrayó que México debe aprovechar sus condiciones marítimas y de frontera con el principal mercado del mundo, como es Estados Unidos. • (Liliana Gómez)